



Programa Lanzamiento concurso Interdisciplinario Diseño – Medicina 2025

Viernes 5 septiembre 2025

**Edificio Académico Escuela de Medicina, Diagonal Paraguay 362, Santiago
Auditorio Barahona**

Antecedentes

El concurso Interdisciplinario Diseño – Medicina busca estimular y fortalecer la actividad científica y tecnológica conjunta e interdisciplinaria entre la Escuela de Diseño y la Escuela de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de la generación de proyectos semilla de investigación aplicada, con estrecha colaboración entre académicos de ambas Escuelas.

El concurso busca apoyar proyectos de investigación aplicada liderados por académicos de ambas Escuelas que, en forma conjunta, aborden problemas concretos del sector salud y que considere un prototipo funcional como resultado primario.

Con el apoyo de la Dirección de Transferencia de la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado y la Red de Salud UC-Christus, el concurso pretende promover la generación de un insumo que pueda configurarse en una propuesta para postular a fondos extramurales de investigación aplicada tipo FONIS o FONDEF de ANID.

Objetivo del encuentro

Este espacio busca propiciar el conocimiento mutuo entre investigadores de la Escuela de Medicina y la Escuela de Diseño, identificar áreas de interés común y explorar oportunidades para el desarrollo de iniciativas interdisciplinarias con potencial de impacto en salud, bienestar y calidad de vida.

Se espera generar una instancia dinámica de conversación, inspiración y articulación temprana de ideas que puedan transformarse en proyectos de innovación, investigación aplicada o desarrollo tecnológico.



Programa

| | |
|-----------|--|
| 10:00 hrs | Palabras de bienvenida |
| | <ul style="list-style-type: none">• Patricia Manns, Directora, Escuela de Diseño• María Elvira Balcells, Directora de Investigación, Escuela de Medicina• Sebastián Valderrama, Subdirector Médico UC-Christus• Álvaro Ossa, Dirección de Transferencia UC |
| 10:20 hrs | Presentación “Experiencias de investigación, desarrollo y transferencia” <i>Denise Montt y Natalia Oviedo, académicas de Diseño.</i> |
| 10:30 hrs | Presentación del Laboratorio de investigación aplicada en Salud <i>Patricia Sánchez, académica Diseño UC LIAS.</i> |
| 10:40 hrs | Presentación Proyecto “Juntos nos Cuidamos” <i>Elisa Zegers y Johanna Castañeda, estudiantes de Diseño UC</i> |
| 10:50 hrs | Video con 5 proyectos adjudicados en dos concursos anteriores |
| 11:00 hrs | Explicación dinámica de encuentro, Jennyfer Salvo , Softpower Connections. |
| 11:20 hrs | Dinámica encuentro: A través acciones de networking y mesas de trabajo interdisciplinario, los académicos de Diseño y Medicina podrán conocerse, compartir intereses y visiones, e identificar posibles puntos de convergencia. El propósito es favorecer la interacción temprana y la co-creación de ideas. |
| 12:00 hrs | Coffee networking |
| 12.30 hrs | Cierre de la actividad. |